



Richtiger Städtebau und Garagenbau mindern Kriminalität

Menschengerecht

Die von Architekten und Städtebauern oft unkritisch übernommenen Vorstellungen der Moderne [1] aus 1933 sind gesellschaftlich eine Katastrophe bis zum heutigen Tag. [2] Überdimensionierte Wohnsilos auf zuvor noch grünen Wiesen und Schlagsiedlungen haben eine heterogene Bauweise unterlaufen und kriminelles Handeln provoziert und gefördert. Garagen von www.Garagenrampe.de hingegen erlauben individuelle Bauweisen, mit denen Kriminalität gemindert wird. Während die Moderne propagiert, Wohnen und Arbeiten, Freizeit und Verkehr voneinander zu trennen, brauchen Menschen viel Licht, Luft und Plätze, an denen sie sich wohlfühlen und aufhalten. Entspricht dies der Natur des Menschen?

Städtebau und Architektur

Jeder schlecht frequentierte Platz in einer Ortschaft lockt Kriminelle an. Zu große Innenräume oder Freiflächen erzeugen Angst, weil sie anonym und unpersönlich wirken. Sie lösen unangenehme Gefühle aus und werden gemieden. Eine gleichmäßige Straßenbeleuchtung in der Nacht, niedrige Zäune und Mauern rund um Häuser mit Fenstern und Türen zur Straße wirken kommunikativ. Sie fördern das Sehen und das Hören. Eine einfache Sitzbank vor der Haustür bringt Passanten und Hausbewohner ins Gespräch. Auch schaffen Kreuzungen und Spielplätze, Haltestellenbereiche und Bänke zu jeder Uhrzeit Bereiche, in denen Menschen wahrgenommen werden. Jegliche Gruppen von zwei oder mehr Menschen erzeugen eine Hemmschwelle für kriminelles Handeln. Große Parkhäuser, Tiefgaragen oder Parkdecks provozieren mehr Kriminalität pro Stellplatz als kleine überschaubare Garagenhöfe, die einen persönlichen Rahmen wahren. Perfekt ist, wenn an beiden Enden eines Garagenhofes Häuser stehen, von denen aus die gesamte Fläche einsehbar ist. So kann ein Bewohner jederzeit aus dem Fenster schauen und sieht, was vor sich geht oder wird von Passanten gesehen, wie er hinter dem Vorhang steht. Mit Garagenrampe aus Bad Salzflun werden Garagen von Menschen für Menschen gebaut.

Hörmann Garagentore und Kriminelle

Die Hörmann Garagensstattung macht den Bauherrn zum Gewinner und den Garagendieb zum Verlierer. Die Hörmann Garagentore sind mechanisch gegen Aufhebeln gesichert. Sie bewahren diesen Schutz auch bei Stromausfall. Die Funksignale der Handsender für die elektrischen Torantriebe sind genauso aufwändig verschlüsselt wie der Zugriff auf ein Bankkonto im Internet. Gebildete Einbrecher wissen dies bereits und machen einen großen Bogen um Hörmann Garagentore.

Garagenrampe Stahlfertiggaragen und Kriminelle

Der Garagenbau mit Garagenrampe macht den Bauherrn zum Gewinner und den Garagendieb zum Verlierer. Die Bauweise der Stahlfertiggaragen bietet einen hohen passiven Einbruchschutz. Sämtliche Verschraubungen der Stahlelemente werden vom Garageninneren her vorgenommen, sind also bei der fertigen Garage von außen nicht zugänglich. Somit fehlt auch die Möglichkeit, die gut einbruchgeschützten Hörmann Garagentore auf diesem Weg zu umgehen. Die telefonische und schriftliche Beratung durch das gesamte Garagenrampe-Team zeugt von hoher fachlicher Kompetenz und Erfahrung im Garagenbau: erreichbar über www.Garagenrampe.de oder 05222 36901 - 0.

Quellen:

[1] www.derstandard.at/2000002607702/Sicherheit-entsteht-durch-viel-Licht-und-viel-Luft

[2] <http://bo.gronlund.homepage.dk>

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de> | www.Garagen-Fotos.de

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzflun

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertiggaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagensstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

